

## Noticias

## Acceda al catálogo común de pruebas genéticas del Ministerio de Sanidad

Tras la jornada de presentación del catálogo común de pruebas genéticas, celebrada el martes en el Ministerio de Sanidad, que contó con la participación de SEOM, a través de la **Dra. Enriqueta Felip**, como coordinadora del **Grupo de Trabajo de Tumores Sólidos**, nos complace compartir el [enlace al catálogo](#). Desde aquí pueden acceder a consultar los datos de las pruebas genéticas y genómicas que cuenta con un buscador y pueden remitir observaciones a través del buzón: [cau-servicios@sanidad.gob.es](mailto:cau-servicios@sanidad.gob.es)

Según ha indicado el Ministerio, los usuarios del Sistema Nacional de Salud tendrán acceso a la Cartera de servicios comunes, **siempre que exista una indicación clínica y sanitaria para ello**, en condiciones de igualdad efectiva, al margen de que se disponga o no de una técnica, tecnología o procedimiento en el ámbito geográfico en el que residan. Los Servicios de Salud de las Comunidades Autónomas que no puedan ofrecer alguna de las técnicas, tecnologías o procedimientos contemplados en esta Cartera en su ámbito geográfico establecerán los mecanismos necesarios de remisión de los usuarios que lo precisen al centro o servicio donde les pueda ser facilitado, en coordinación con el servicio de salud que lo proporcione.

[Catálogo](#) ▲

## El 14 y 15 de marzo en Barcelona se celebra la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario

La **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario**, junto a **GEICAM** y **SOLTI**, organizan la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario, que se celebrará en **Barcelona** el próximo **14 y 15 de marzo**, una edición especial con actividades conmemorativas del décimo aniversario. El objetivo de la jornada es familiarizar a los especialistas implicados en la investigación, diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama hereditario con los requerimientos médicos, éticos y legales de las pacientes, así como con las nuevas oportunidades terapéuticas y sus implicaciones. Ya puede consultar el [programa científico](#) e inscribirse. La cuota de inscripción es de 80€ para asociados y 120€ para no asociados. [Tendrán prioridad para solicitar las plazas los socios de GEICAM, SOLTI y SEOM.](#)

## X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario

## Encuesta para mapear dónde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer

El **Grupo de Trabajo Ejercicio y Cáncer de SEOM** le anima a responder una breve encuesta con el objetivo de realizar un mapeo, a modo de observatorio, que identifique los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. Este mapa será una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. El fin es fortalecer y promover la creación de programas que faciliten el acceso a la actividad física supervisada durante todas las etapas del manejo de pacientes con cáncer. [No le llevará más de 1 minuto responder a la encuesta.](#)

[Encuesta](#)

## SEOM Informa especial con motivo del Día Mundial del Cáncer

El próximo **lunes, 29 de enero**, enviaremos un **SEOM Informa especial** con motivo de la presentación en rueda de prensa de las acciones realizadas por SEOM en torno a la inminente celebración del Día Mundial contra el Cáncer. Este año centraremos las acciones en **los beneficios del ejercicio físico antes, durante y después del cáncer**, y presentaremos un spot del movimiento social SEOM "Ejercicio contra el cáncer", el informe "Las cifras del cáncer en España 2024" y un vídeo-resumen de este informe de cifras.

## Disponible la Revista SEOM 149 de enero: Especial Becas 2023



## +mir

## Encuesta dirigida a los Tutores de Residentes en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR** le invita a realizar una encuesta anónima que aborda aspectos profesionales, laborales y personales para conocer la situación real de los tutores en España. Con los resultados obtenidos intentaremos ofrecer recursos que puedan ser útiles para mejorar las condiciones de los tutores, socios de SEOM. Su opinión es muy importante.

[Encuesta](#) ▲

## Inscríbese al XVIII Curso SEOM para Residentes: Cuidados Continuos para R1 y R2

Ya están abiertas las **inscripciones** al XVIII Curso SEOM para Residentes: Control de Síntomas y Terapias de Soporte, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)** que se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo** de 2024 en **Valencia**. Le animamos a consultar el [programa científico](#) donde se abordarán, entre otros temas, el manejo de las urgencias oncológicas, el control del dolor, aspectos éticos, el manejo de la toxicidad de los tratamientos y las situaciones complejas. Además, de sesiones sobre habilidades de comunicación y recursos formativos e informativos de utilidad para los residentes.



## De Socio a Socio

El **Dr. Jaime Feliu Battle** le indica que el 1 de febrero se realizará en Madrid la **X Jornada de debates en farmacoeconomía e investigación**.

[Más Información >](#)

1  
feb

La **Dra. Ana Laura Ortega** le informa que los días 1 y 2 de febrero tendrá lugar en Málaga el **I Curso SAOM en tumores genitourinarios**.

[Más Información >](#)

1  
feb

Los **doctores Luis Paz-Ares y Eva Ciruelos** le informan que el 1 de febrero se celebrará en Madrid el **50º Aniversario del servicio de oncología médica**.

[Más Información >](#)

1  
feb

Las **doctoras Virginia Arrazubi, Raquel Casas y Almudena García Castaño** le indican que el 15 de febrero se celebrará en Barakaldo la **Reunión Regional TTCC para Cantabria, Navarra y País Vasco**.

[Más Información >](#)

15  
feb

## Artículos Científicos

J Clin Oncol. 2024 Jan

**Locoregional Breast Cancer Recurrence in the European Organisation for Research and Treatment of Cancer 10041/BIG 03-04 MINDACT Trial: Analysis of Risk Factors Including the 70-Gene Signature**

[Comentario](#)

J Clin Oncol, published online January 22, 2024

**Cemiplimab for Kidney Transplant Recipients With Advanced Cutaneous Squamous Cell Carcinoma**

[Comentario](#)



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

## Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)

\*[IF:REWARDS]\* \*[HTML:REWARDS]\* \*[END:IF]\*